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梅雨の日に
校 長 和泉 良司

、 。梅雨の合間の晴れの日には 学校のプールから元気な子どもたちの声が聞こえてきます

、 、 、雨になると水泳学習ができなくなり 子どもたちにとっては残念でしょうが この時期は

29夏場に必要な農業用水を確保する大切な時期でもあります 気象庁によりますと 平成。 、

6 7 7 21年の梅雨入りは、関東甲信地方でほぼ平年並みの 月 日。梅雨明けは平年だと 月

日ごろになるそうですが、昨年は 月 日と少し遅かったようです。7 29
今年は雨が少なく 梅田川沿いの稲作農家も心配されていると思います ７月 日 海、 。 （17

の日）に予定されている、水辺の楽校「子ども川の日」のイベントでは、水量が少ないと

メダカ広場の堰が止められず、水辺の活動が制限されるかもしれません。これからの雨も

期待したいところです。

スクールゾーン協議会実施

月 日（木 、本校図書室にて「スクールゾーン対策協議会」が行われました。6 15 ）

本校 校外委員さんを中心に、通学路を調査した結果を発表していただき、警察署PTA
・土木事務所・区役所などの行政機関より、今後の取り組みなどに回答がありました。今

年度は、横断歩道やスクールゾーン表示の補修などの要望に対応していただけることにな

りました。また、地域の方々からも、子どもの安全確保のため 、大変積極的なご意見を、

いただきました。学校でも登下校の安全について、更に丁寧な指導を続けてまいります。

また、 月 日（火）には、 を校庭にて実施しました。１年生・４年生6 20 交通安全教室

を対象とし、緑署等の方々においでいただきました。１年生は道路の安全な歩き方、４年

生は自転車の安全な乗り方を具体的に教えていただきました 「７歳の子どもの事故が多。

い」とも聞いております。子どもたち一人ひとりが安全な歩行や自転車の利用をしてもら

いたいと思います。

土曜授業参観及び第２回学校運営協議会報告

土曜授業参観には、多数の皆様においでいただきありがとうございました。当日は学校

、 。運営協議会委員の方々にも参観していただき その後第２回学校運営協議会を行いました

学校より運動会の反省等（ の集約を含む 、学習状況（学習状況調査より 、昨年PTA ） ）

度の決算報告及び今年度予算計画等について説明した後、委員の皆様よりご意見を伺いま

した。主な内容は以下の通りです。

○運動会では、ルールを守ってシートが敷かれ、移動等もがスムーズにできた。

・運動会の開催時期が２週間早まったが、演技等は例年と遜色なく立派だった。

・運動会で幼稚園を卒園した子どもたちを見て、逞しく見えた。

・敬老席がいっぱいだったので、来賓席と敬老席を流動的にしてみたらどうか。

。 。・運動会の時のたばこをどうやって止めてもらうか 喫煙マナーに協力をお願いしたい

○今年の引き取り訓練では、車が並んでいるという状況がなくて良かった。

○土曜参観では、立ち歩く子どももいなくて落ち着いていた。

・ディベートをやっているクラスもあり先生たちは色々なことに

取り組んでいる。

○学校運営協議会委員研修会に参加した。市の方でも運営協議会を

より充実させていこうという流れがあるようだ。

これらのご意見を生かし、今後の学校経営に取り組んで参ります。
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２年生は６月５日（月）に

よこはま動物園ズーラシアに

遠足に行ってきました。天候

にも恵まれ、みんなで協力し

てチェックポイントをまわっ

て、たくさんの動物を見るこ

とができました。

トラ、見える？

フラミンゴになって…

３年生は６月１２日（月）

に、こどもの国に行ってきま

した。リーダーを中心に、グ

ループで協力しながら活動で

きました。電車にも、マナー

や約束をしっかり守って乗る

ことができました。

この春に生まれた子牛です

モーモードーム、楽しい！

（ ）、１年生は６月１４日 水

念珠坂公園に遠足に行ってき

ました。少し天候が心配でし

たが、子どもたちは元気いっ

ぱい駆け回って活動していま

した。

木
を
積
み
あ
げ
て

シートで滑ります

６月６日（火）にしろかき、１３日（火）に田植えと、

５年生の田んぼの学習が本格的に始まっています。大事に

。育てていきたいと思います

田んぼの学校開校

まだ青々としています

しろかき

雑草が生えないように…

田植え

等間隔で植えていきます



６ 月 ２ ０ 日（ 火 、交 通安）

全教室が行われました。１年生は安全な歩

行のしかた、４年生は安全な自転車の乗り

方について学びました。ダミー人形を使っ

た衝突実験なども見て、子どもたちは交通

安全に気をつけようとの思いを新たにしていました。

しっかり止まりますもういちど右を見て…

６ 月 ９ 日 （ 金 ）

に 引 き 渡 し 訓 練 が

行 わ れ ま し た 。 大

き な 混 乱 も な く 、

ス ム ー ズ に 行 う こ

と が で き ま し た 。

ご 協 力 あ り が と う

ございました。
下校のようす

６月２４日（土 、今年度１回目の土曜参観が行われました。多）

くの皆様に来校いただきました。子どもたちは、保護者の方が一

緒に活動してくれたり、また頑張っている姿を見てくれたりする

のがとてもうれしそうでした。ご参観ありがとうございました。

一緒に観察 理科 みんなで相談 学活 手伝って！ 図工

６年生は、６月２１日（水）雨が

降る中、横浜市歴史博物館、大塚・

歳勝土遺跡を見学してきました。弥

生時代の遺跡を見、横浜の歴史に触

れることができました。

また、２２日（木）には、緑公会堂で国際平和スピーチコンテス

ト緑区審査会が行われました。学校代表と各クラスの代表児童あわ

せて５名で参加してきました。本校代表児童の発表テーマは「消費

することへの責任 。堂々とスピーチすることができました。」

発表を終えて

ガイドさんの説明を聞きながら

児 童 の 安 全 な 通 学

路 を 確 保 す る た め 、

今 年 も ６ 月 １ ５ 日

（ 木 ） に ス ク ー ル ゾ

ー ン 協 議 会 が 行 わ れ

ま し た 。 今 年 度 も 要

望 に 対 し て 様 々 な 意

見交換がなされ、改善案が示されました。

要望箇所について説明
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